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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

O Distrito de Évora tem uma forte tradição desportiva, existindo no nosso distrito centenas de

clubes e instituições de diferente natureza, às quais acrescem grupos informais de diferentes

modalidades, cujo fim passa por promover atividades lúdicas, formativas ou competitivas nas

distintas modalidades desportivas.

São milhares de indivíduos, mais ou menos jovens, que participam e desenvolvem a sua

atividade desportiva, aos quais se somam um outro conjunto muito vasto de dirigentes, de

técnicos e outros profissionais e voluntários que se dedicam diariamente a dinamizar as suas

modalidades.

O desporto é, na sociedade contemporânea, fator fundamental para a formação plena e

equilibrada do indivíduo, para a sua saúde física e mental, mas é também um instrumento

fundamental para formar e educar para a tolerância, para o fair play, para a inclusão e

companheirismo, para o espírito de equipa bem como para promoção da competitividade, a

resiliência e superação.

O último investimento direto de natureza governamental na área do desporto no nosso distrito

foi, precisamente, durante o Governo PSD/CDS-PP, designadamente o Complexo Desportivo de

Évora. O investimento do Governo nos territórios de baixa densidade deve ser um desígnio,

também no desporto.

Apesar disso, apesar da falta de investimento do Governo, são vários os exemplos de atletas

deste distrito que obtêm resultados singulares a nível nacional e internacional, resultado do

esforço, dedicação e trabalho de dirigentes desportivos.

A instalação de um Centro de Alto Rendimento Desportivo, dotado das diferentes valências

previstas e articulando investigação e desenvolvimento, por exemplo, com a Universidade de

Évora pode constitui-se como um novo polo de desenvolvimento com impacto na economia

local, potenciando as atividades dos vários clubes desportivos, quer sejam da cidade, da região,

do espaço ibérico, nacional ou internacional.

Recorde-se que, em 14 centros nacionais, apenas um CAR está localizado a sul do Tejo, e é em

Vila Real de Santo António, no Algarve. O Alentejo, mais uma vez, ficou esquecido!

Um novo CAR em Évora seria por isso um projeto mobilizador para a região, criando sinergias,

oportunidades, dinâmicas económicas.



Assim, atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais aplicáveis, o Grupo

Parlamentar do PSD vem por este meio dirigir ao governo, através da Ministra Adjunta e dos

Assuntos Parlamentares, as seguintes perguntas:

Está prevista a ampliação da rede de Centros de Alto Rendimento Desportivo?1.

Vai o Governo passar das palavras à ação no desenvolvimento e na coesão territorial e

apostar também no desporto no Distrito de Évora?

2.

Palácio de São Bento, 26 de setembro de 2022
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